

Choulans, sauf pendant les temps de contagion, où ces eaux étaient destinées au service de l'hôpital de Saint-Laurent, affecté aux pestiférés (1). »

Quelques années plus tard (2), les archives de la ville de Lyon (3) mentionnent le « rétablissement, en la muraille de clôture d'une maison appartenant à Antoine Gonnet, au territoire de Choulans, de deux pierres de taille où étaient sculptées des croix, armes des Gadagne (4) ». Ces pierres servaient de « regards à la fontaine de Choulans coulant en l'Hostel-Dieu Saint-Laurens ». Les archives ajoutent : « Ladite fontaine ne peut estre divertie par ledit sieur Gonnet, ny autres, du cours qu'elle a par cet endroit au dit Hostel-Dieu. »

Aujourd'hui, la fontaine de Choulans coule à vingt mètres environ au nord du château de Choulans ou maison des Tournelles (5), dans le clos dépendant de cette vieille habitation. Il y a peu d'années encore, elle sortait de terre une trentaine de mètres plus haut, à l'ouest.

(A suivre)

Joseph VINGTRINIER.



(1) A. PÉRICAUD, *Notes et documents*, p. 156.

(2) En 1640.

(3) *Archives de la ville de Lyon*, Invent. som., t. I, fol. 115, BB 194.

(4) Les armes de Gadagne étaient : *De gueules à la croix dentelée d'or*. On sait que l'hôpital Saint-Thomas avait été bâti par Gadagne.

(5) Dont l'entrée est au n° 38 du chemin de Choulans.